



LA FERIA SE REALIZÓ EN LA UCN.

UCN organizó Feria de Orgullo Autista en Antofagasta

En la Universidad Católica del Norte se celebró la Feria de Orgullo Autista como un evento fundamental para la inclusión y concienciación sobre el espectro autista. Esta actividad fue organizada por Incluye UCN, en conjunto con la Secretaría de Neurodivergencias y Discapacidades (Seneudis) de la Federación de Estudiantes (FEUCN).

Javiera Carrasco Leandro, psicóloga y colaboradora del programa Incluye UCN, señaló que la feria "promueve la participación activa de estudiantes dentro del espectro autista. Ellos participaron desde el voluntariado hasta la organización de los stands, permitiendo que se informen, compartan experiencias y se conozcan entre ellos". Además,

mencionó que el evento ayuda a derribar barreras físicas y sociales al visibilizar, concienciar y promover una comunidad más inclusiva.

La jornada también sirvió como un espacio para el diálogo y la sensibilización. "Generar conversación es fundamental", destacó Raúl Cerpa Céspedes, estudiante de segundo año de Pedagogía en Educa-

ción Básica. "He disfrutado mucho esta oportunidad para hablar con muchas personas en el espectro que han venido al stand y con otras personas interesadas en el tema. Hemos discutido cómo cada uno se siente y manifiesta su condición, abordando temas como las hiperfijaciones, la necesidad de orden y anticipación, y el manejo de emociones".